



Nr. 190 / 28. September 2016

## Biennale im Landtag – Plakate, Politik und Menschenrechte

Seit 2006 veranstaltet die Internationale Begegnungsstätte in Oświęcim / Auschwitz die „Internationale Biennale des Sozial-Politischen Plakats“. Unter dem Motto „Kreativ für Menschenrechte“ werden alle zwei Jahre Platkünstler weltweit zu einem künstlerischen Gedankenaustausch über die wichtigsten Probleme der heutigen Welt eingeladen. Bei der V. Biennale haben 142 Autoren aus 18 Staaten insgesamt 312 Plakate ins Rennen geschickt. 72 von einer Jury ausgewählte Werke zeigt der Schleswig-Holsteinische Landtag vom 5. bis zum 16. Oktober in seinen Räumen. Die künstlerischen Beiträge thematisieren beispielsweise Ökologie, Gleichberechtigung, den Einfluss von Politik auf das Alltagsleben der Bürger, Rassismus, Gewalt oder die Missachtung der Kinder-, Frauen- und Minderheitenrechte.

Am 4. Oktober eröffnen Landtagspräsident Klaus Schlie und Leszek Szuster, Direktor der Internationalen Begegnungsstätte in Oświęcim / Auschwitz, die Ausstellung im Kieler Landtag.

Zur Ausstellungseröffnung am

**Dienstag, 4. Oktober 2016, um 18 Uhr**  
im Landeshaus, Plenarsaal, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.

### Ablauf:

Eröffnungsrede: *Klaus Schlie*, Präsident des Schleswig-Holsteinischen Landtages  
Vortrag: *Leszek Schuster*, Direktor der Internationalen Begegnungsstätte in Oświęcim / Auschwitz